

# 24 Fenster in Rekordzeit eingesetzt

## Feuerwehrneubau Frieda winterfest



Ist jetzt winterfest: Friedas Feuerwehrleute haben in kürzester Zeit 24 Fenster in den Rohbau eingesetzt. Foto: privat

Eigentlich sollten sie schon vor Weihnachten drin sein – die Fenster im neuen Feuerwehrhaus in Frieda. Doch die Dachdeckerarbeiten mussten erst abgeschlossen sein und die zwei Dutzend Fenster mussten erst noch geliefert werden.

Im Finanzierungsplan für den Neubau des Feuerwehrhauses in Frieda sind umfangreiche ehrenamtliche Arbeiten eingeplant – so auch der Fenstereinbau.

Keine zwei Tage vergingen nach Anlieferung der Fenster, als die ehrenamtlichen Friedschen Feuerwehrmänner zupackten und in kürzester Zeit alle 24 Fenster in den Rohbau einbauten. Hut ab, kann man da nur sagen – trotz aller Unkenrufe. red/salz